

## Jahresbrief 2016

*Jedes Lächeln, das du verschenkst  
kehrt zu dir zurück.  
Aus Indien*

Sehr geehrte Mitglieder, Freunde und Gönner des Stadtseniorenrats Geislingen, liebe Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2015 brachte dem Stadtseniorenrat einschneidende Änderungen. Der geschäftsführende Vorstand wurde verabschiedet bzw. neu gewählt.

Im ablaufenden Jahr 2016 befinden wir uns in einer Phase der Konsolidierung. Jedes Vorstandsmitglied hat seine Aufgabe übernommen und mit Bravour erledigt.

Unsere zahlreichen und vielfältigen Projekte fanden stets großen Zuspruch und waren alle sehr gut besucht. Dies erfüllt uns mit Befriedigung und ist zugleich Ansporn für die kommende Zeit.

Unsere Präsenz bei vielen Veranstaltungen hat das gute Erscheinungsbild des Stadtseniorenrats in unserer Stadt verfestigt.

Dies war aber nur möglich, weil wir im Vorstand in einem harmonischen Klima und gegenseitigem Respekt zusammenarbeiten. Dafür bedanke ich mich sehr herzlich. Danken möchte ich auch unseren Mitgliedern und Gästen, die uns bei den Vorstandssitzungen besuchen und mit Rat und Tat unterstützen. Für Anregungen und Kritik sind wir stets offen.

Auch im kommenden Jahr haben wir schon wieder viele Pläne. Dazu brauchen wir aber Ihre Hilfe und Unterstützung, um die ich Sie herzlich bitte.

Nur gemeinsam können wir unseren Zielen gerecht werden, wenn es darum geht, die ältere Generation unserer Stadt zu unterstützen, zu fördern und zu vertreten.

In diesem Sinne grüße ich Sie sehr herzlich.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Kehrer